

ALICIA IRENE BUGALLO

Filosofía ambiental, ontología y ciencias naturales

La filosofía ambiental, en sus inicios, pudo haber estado demasiado influida por una visión físico-mecánica de la naturaleza, resaltado así cuestiones de equilibrio, desequilibrio, retorno al estado inicial, interferencias negativas, etc. La impronta recibida a partir de la maduración de las ciencias del ambiente en las últimas décadas, abre perspectivas nuevas para pensar la biosfera, los sujetos vivientes, la coevolución, etc., de entorne relevancia para una renovación conceptual de la filosofía ambiental.